



## Claudio X. González afirma que el gobierno de López Obrador es más corrupto que el peor del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Claudio X. González hizo unas declaraciones en las que decía que el gobierno actual de López Obrador es más corrupto que el peor del PRI. Por su parte, enfureció el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno y también el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, ambos exigieron una disculpa.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5890?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5890&authkey=!AHFrH7YjLPAdsYM&ithint=video&e=3giaj6>